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Какова итоговая цель для банального гражданина с точки зрения технологий?

Анна Рябова, заместитель министра связи и информатизации Беларуси: 
С точки зрения технологий очень простая. У меня государство в кармане. Я живу, не
напрягаясь во взаимодействии с государством.

А когда это будет? Есть же какая-то цель и есть какой-то период.

Анна Рябова: 
Во-первых, этим мы занимаемся постоянно, но надо понимать, какой огромный массив
первичной информации надо перевести в цифру, чтобы сложить даже один процесс. Я хочу
сказать, что к концу этой пятилетки уже огромное количество процессов поднято в цифры.
Уже пенсии проактивно назначаются, уже налоги рассчитываются все проактивно.
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